
議会だより Webアンケート 報告書 ＮＯ.１ 
※頂きましたご意見・ご提言については、できるかぎり原文のままご紹介しておりますが、当報告書を読んでいただく方にもわかりやすくお伝えするため、 

一部、加筆修正をしております。 

※個人や組織などへの誹謗中傷となる可能性のあるご質問・ご意見は、当報告書ではご紹介しておりません 

※議員個人へのご意見・ご提言につきましては、当報告書では掲載しておりませんが、議員全員で回覧、及び当該議員に伝えております。 

 

１．議会だよりへのご意見                                                 

NO ご意見・ご提言 ご回答 

 1 全てにおいて、より詳細な記載が欲しいです。 

ご意見ありがとうございます。 

議会だよりには誌面の都合上詳細な掲載が難しいため、矢板市議会のホ

ームページをご参照ください。 

こちらには、会議録や本会議の資料を掲載しております。 

https://www.city.yaita.tochigi.jp/site/gikai/ 

２ 

なぜ議題に上がるのか、その前提部分の共有が重要だと思います。議論だけ

が上滑りしないようにしたいです。皆さんそれぞれに問題意識は違います。 

消滅可能性自治体として矢板市が取り上げられた件を矢板市として問題視す

るにも、民間の有識者グループ人口戦略会議がどのような目的でそのような

自治体をあげているのか、意図の共有とそれについての議論をしたいところ

です。耳に残る言葉が出た場合、それを使って踊っていては取り越し苦労と

なりそうです。 皆で進むために議題の前提(そこを分析する)部分の共有に力

を入れて欲しいです。 

ご意見ありがとうございます。 

議題のことついては執行部へお伝えさせていただきます。 

執行部から上げられた議題については、さまざまな観点から論議してま

いります。 

２０２４年８月１８日 

 上記のとおり、報告いたします。 

矢板市議会議長 佐貫 薫   

https://www.city.yaita.tochigi.jp/site/gikai/

